



Cäciliamontag in Liesing

Am Cäciliamontag kam ein Teil der Trachtenkapelle Liesing zusammen um durch den Ort zu ziehen. Vor jedem Haus wird haltgemacht und ein flottes Musikstück zum Besten gegeben. In vielen Häusern werden die Musiker bewirtet, sodass diese Aktion den ganzen Tag dauert. In den letzten Jahren nahm die Anzahl der Musikanten, die sich diesen Moment extra frei nehmen, ständig zu. Besonders erfreulich ist der steigende Anteil an jungen Musikern.

GAILTALER

© Kärntner Regionalmedien, 01.12.2015